

Herr Pohl:

Wie soll man auf die Frage einiger Eltern antworten, welches Elternteil aufgrund fehlender Betreuungsplätze in der OGS zuhause bleiben soll? Wie wird die Betreuung sichergestellt?

Antwort der Verwaltung:

Um teils unrichtige Informationen zu korrigieren und Irrtümer aus der Welt zu schaffen, hat die Verwaltung ein eigenes Schreiben versendet, das Klarheit verschaffen soll. Zudem wird es noch einige Termine mit den Trägerinnen und Elternvertretern geben und die Eltern sollen zukünftig unmittelbar von der Verwaltung die relevanten Informationen bekommen.

Die Verwaltung sieht es genau so, dass bei denjenigen, wo ein Betreuungsbedarf besteht, diesem auch Rechnung getragen werden soll.